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Zur Sitzung am Gremium 

08.05.2019 Ausschuss für Schule und Bildung 
 

Große Anfrage - Schulen mit gigabitfähiger Infrastruktur 
 
 

Sehr geehrte Frau Warnecke, 
 
die Digitalisierung nimmt auch in der Bildungspolitik einen zunehmend wichtigen Stellenwert 
ein. Für einen modernen Unterricht werden nicht nur eine ausreichende Anzahl von Computern, 
Tablets und/oder Smartphones benötigt, sondern auch in einem zunehmenden Maße das 
Internet. Für einen gleichzeitigen Zugriff vieler Geräte auf Daten aus dem Internet ist eine 
schnelle Datenleitung unumgänglich.  
 
In diesem Zusammenhang bittet die Fraktion der Freien Demokraten im Rat der Stadt 
Wuppertal um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Welche Schulen sind in Wuppertal mit Glasfaserkabel angeschlossen und bis in die 
Klassenzimmer mit Internet/WLAN versorgt? 
 

2. An welchen Schulen ist bereits ein Glasfaserkabel, aber noch keine Netzinfrastruktur 
auf dem Schulgelände und im Schulgebäude vorhanden? 
 

3. Welche Schulen werden noch in diesem Jahr mit Glasfaser angeschlossen und bis in 
die Klassenzimmer mit Internet/WLAN versorgt? 
 

4. Wie sieht der Zeitplan pro Schule aus und mit welchen Mitteln wird das finanziert? 
 

5. Wie viele Schulen sind Ende 2019 nicht mit Glasfaser versorgt und wie sieht der 
Zeitplan für den Anschluss an die digitale Infrastruktur für diese Schulen aus? 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Karin van der Most 
- Stellvertretende Fraktionsvorsitzende -  
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